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13ème législature

étudiants
Question écrite n° 122511

Texte de la question

M. Christian Eckert attire l'attention de M. le ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur les
modalités d'intégration des Grandes écoles. Un grand quotidien national révélait il y a quelques jours que la
moitié des 400 places mises au concours de Polytechnique cette année avaient été attribuées à des étudiants
issus de seulement deux grands lycées parisiens. De manière générale, sur ces 400 étudiants admis au
concours, 240 sont issus des lycées parisiens. Ce processus de « parisianisation » des élites s'accentue un peu
plus chaque année et peut être analysé pour toutes les Grandes écoles, littéraires, scientifiques ou
économiques. On pense notamment à l'ENS de la rue d'Ulm, à l'ENS-LSH, à l'École des Chartes ou encore à
HEC. Il lui demande s'il trouve cela satisfaisant et ce qu'il compte faire pour remédier à cette situation qui pose
de nombreux problèmes et soulève de nombreuses interrogations.
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